
Der Bürgermeister zitiert kurz die Beschlussempfehlung des Bausausschusses, auf einen Eintrag 
in die Denkmalliste zu verzichten. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


